

## KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan kepada tuhan yang maha esa atas segala rahmat dan hidayahnya yang member kesehatan dan hikmat kepada saya sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Hubungan Kompetensi Guru Biologi dengan Hasil Belajar Siswa Kelas VIII SMP Negeri 3 Percut Sei Tuan Tahun Pembelajaran 2013/2014.”** Disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak prof. Drs. Motlan M.Si, Ph.D sebagai dekan FMIPA UNIMED beserta staff Fakultas yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini. Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si sebagai ketua jurusan biologi dan Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada saya sejak awal penelitian sampai dengan selesai penulisan skripsi ini. Saya mengucapkan terima kasih juga kepada Ibu Dra. Hj. Cicik Suryani, M.Si, Ibu Dra. Melva Silitonga, M.S dan Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si sebagai dosen penguji yang telah member masukan dan saran-saran.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada kedua orang tuasaya Mama (N. Sitompul), Papa (M.H. Simanjuntak), Kakak (Megawati Eva Dewi Simanjuntak, Amd), Abang (Alm. Sanjos Iwaldy Simanjuntak, S.H) dan adek (Widayati Simanjuntak, Amd.Keb) serta seseorang yang sangat spesial di hatiku (Meryanna Tambunan, S.Kep) dan seluruh keluarga buat doa, nasihat serta pengorbanan yang berharga selama ini.

Selanjutnya penulis juga mengucapkan banyak terima kasih kepada ekstensi pendidikan biologi 09 (Neni Windasari, Eva Junita Sari Lumban Tobing) dan sahabat saya ekstensi pendidikan Biologi 08 (Rahmat Agus Sinaga dan Ayu Noviani) serta kepada mahasiswa baru ekstensi pendidikan biologi 013 (Anita

Simatupang, DaniatySiregar, Diva Simangunsong, MawiSihotangdanBella Situmorang) juga telah memberikan dukungan doa kepada penulis sehingga skripsi ini terselesaikan.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca dan sempurnaanya skripsi ini, kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Februari 2014

Penulis,

Soni Lamhot T. Simanjuntak

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY